
Subject: 14 Jahre Propecia - Dosis verringern ok?
Posted by tom4 on Thu, 19 Nov 2015 21:25:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich nehme nun schon seit 14 Jahren Propecia und wollte fragen, ob es ok ist die Dosis zu
verringern.

Haarausfall bemerkte ich 1997 mit 21 Jahren, ich merkte dass die Kopfhaut mehr durchscheinte,
diffuser Haarausfall am Oberkopf. 2001 hab ich mit 1mg Propecia angefangen, eine Tablette am
Tag. Damit hab ich meinen Haarstand mehr oder weniger halten können würde ich sagen,
oder?

Das erste Foto ist von 2002. Leider hab ich nicht mehr solche Fotos von meinem Oberkopf. Es
wurde bei mehr oder weniger sonnigen Verhältnissen aufgenommen.(Tut mir leid, dass sie nicht
verlinkt sind, das funktioniert nicht)
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Die anderen Fotos sind von jetzt. Aufgenommen im Badezimmer direkt unterm Licht.
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Vor einem halben Jahr hab ich damit angefangen Propecia nur jeden 2. Tag zu nehmen. Einfach
um zu schauen, ob es einen Unterschied macht und wegen der Kosten. Aber ich bin mir nicht
sicher, ob das klug ist. Schließlich fahre ich schon sehr lange gut mit der 1 Tablette pro tag.

Was sagt ihr? 
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